



Mardi 6 février 2024 : Formation des élèves ambassadeurs contre le harcèlement du collège Jean MONNET de Broons.

Au départ du collège Jean MONNET de Broons, vingt élèves, volontaires pour devenir les ambassadeurs collégiens pour la lutte contre le harcèlement, ont rejoint le Lycée Professionnel La Closerie de St-Quay-Portrieux.

Lors de cette journée, ils ont été formés par quelques membres de l'équipe ressource pHARe du collège, formation conçue par Christine Roux et Bertrand Gardette, membres du comité d'experts national NAH 2021, et la mission en charge de la prévention des violences en milieu scolaire-Dgesco.

Ces vingt élèves sont issus de chaque classe du collège, de la 6<sup>ème</sup>A à la 3<sup>ème</sup>E.

Après quelques jeux coopératifs pour se connaître et se constituer en équipe, la formation en trois modules a débuté. Cette formation poursuit 3 objectifs :

- **Rompre la loi du silence** : sensibiliser les élèves, repérer les signes du harcèlement, convaincre les victimes d'en parler.
- **Agir en équipe** : se former à la question du harcèlement entre élèves, coopérer avec les élèves élus au CVC (conseil de vie collégienne), associer les adultes.
- **Susciter la mobilisation de tous** : organiser des actions de prévention, participer au concours Non au harcèlement (NAH), créer une affiche, un slogan, etc.

Nous avons également découvert le lycée professionnel de La Closerie et ses formations des métiers de l'hôtellerie et de la restauration. Nous avons d'ailleurs déjeuné à La Brasserie de l'établissement, dégusté des plats réalisés et servis par des élèves de seconde professionnelle du lycée.

Cette magnifique journée s'est clos par la remise d'un diplôme à chaque ambassadeur, ils forment maintenant une équipe au service de la lutte contre le harcèlement : les **Gardiens de pHARe**.

Mme Roser, principale adjointe et pilote du dispositif pHARe félicite les élèves et remercie les formateurs.

